
Turn power Off from the electrical panel prior to installation. (fig. 1).

Determine the location where you whant to install the fixture and cut a
hole in the ceiling according to the template on the box. (fig.2).

Press the latch on the back cover and remove the back cover. (fig.3).

Use a screwdriver to knock off the cover. (fig. 4).

Insert the electrical supply cable through the knockout and secure with a
cable connector (sold separately).

Using wire connectors, connect the ground wire to the ground wire terminal;
black wire to black wire terminal; white wire to white wire terminal (fig. 5).

Place all wiring and connections back into the junction box and close the
cover. (fig. 6).

Push clips on the fixture upwards and insert fixture base into the
mounting hole. Release the clips and fixture will be pulled flush to the
ceiling. (fig.7).

NOTE: The back of the unit and the junction box must not be exposed to 
damp locations.Use a silicone sealant for damp locations. (fig. 8).

Once assembly is complete, turn on power to confirm fixture is working 
properly. (fig. 9).

Couper l'électricité à partir du panneau électrique avant de commencer 
l'installation. (fig. 1).

Déterminer l'endroit ou vous désirez installer l'encastré. Mesurer et 
couper un trou de conformément au gabarit sur la boîte. (fig. 2).

Appuyez sur le loquet sur le couvercle arrière, puis retirez le couvercle 
arrière. (fig. 3).

Frapper le couvercle avec un tournevis. (fig. 4).

Insérer le câble d'alimention électrique par l'entrée défonçable et le fixer 
avec un connecteur de câble (vendu séparément).

À l'aide des connecteurs de fils, brancher le fil de mise à la terre au 
connecteur du fil de mise à la terre; le fil noir au connecteur du fil noir; le fil 
blanc au connecteur du fil blanc. (fig. 5).

Placer tout le câblage et les connexions dans la boîte de jonction et fermer le 
couvercle. (fig. 6).

Pousser les clips du luminaire vers le haut et inserer la base du luminaire 
dans le trou de montage. Relâcher les clips et le luminaire sera tiré au ras 
du plafond. (fig. 7).

NOTE: L'arrière de l'appareil et la boîte de jonction ne doivent pas être 
exposés à des endroits humides. Utiliser un scellant à base de silicone pour 
les endroits humides. (fig.8).

Une fois que l'assemblage est terminé, allumez l'appareil pour confirmer que 
le luminaire fonctonne correctement. (fig. 9).
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Information on how to set-up the switch inside junction box.

Informations sur la manière de configurer l'interrupteur à 
l'intérieur de la boîte de jonction


